

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



FISIOPATOLOGIA I

PROFESOR (A):

FELIPE ANTONIO MORALES HERNANDEZ

ALUMNO (A):

ARIANA YOMALI HERNANDEZ LOPEZ

CARRERA:

LICENCIATURA EN ENFERMERÍA

GRADO:

CUARTO CUATRIMESTRE 1° B

FECHA:

A 11 DE NOVIBRE DE 2024

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS.



SHOCK

El shock un síndrome clínico asociado a múltiples procesos, cuyo denominador común es la existencia de una hipoperfusión tisular que ocasiona un déficit de oxígeno (O2) en diferentes órganos y sistemas. Este déficit de O2 conlleva un metabolismo celular anaerobio, con aumento de la producción de lactato y acidosis metabólica.

